

# Isabel Perón fue sobreseída de otra causa, pero seguirá presa

(DPA, ANSA y PL)

**BUENOS AIRES, 24 de junio.**— La ex presidenta argentina Isabel Perón fue sobreseída hoy nuevamente, pero seguirá detenida por otras dos causas pendientes.

Por resolución del juez, Pedro Carlos Narvaiz, la viuda del general Perón quedó absuelta en el sonado caso de los supuestos malos manejos de los fondos reservados de la

presidencia, lo que dio origen en abril pasado a un conflicto judicial.

Por la misma causa Isabelita, de 50 años de edad, fue absuelta el 4 de febrero pasado (día de su cumpleaños) pero dos meses más tarde, el 15 de abril, la Cámara de Apelaciones anuló dicha sentencia pasándola al juez Narvaiz para que dictase nueva sentencia.

La resolución de la Cámara provocó una protesta del juez Jorge Anzoátegui, quien había dictado la primera sentencia, por la Corte Suprema de Justicia, acusando a la Cámara de haber violado sus fueros. La corte rechazó esa presentación y amonestó al juez Anzoátegui, dejándolo la causa en manos del magistrado Narvaiz, quien ahora dictó idéntica sentencia que la anulada.

Sin embargo, la ex presidenta no podrá recuperar su libertad por ahora, dado que existen todavía otras dos órdenes de prisión preventiva en otros procesos. Además la nueva sentencia del juez Narvaiz es de Primera Instancia y sujeta a posible nueva apelación de las partes.

## ATENTADO CONTRA SCHONFELD

Un denominado Comando Nueva Argentina se atribuyó en llamadas telefónicas a medios de prensa locales, la autoría de la golpiza sufrida anteanoche por el periodista Manfred Schonfeld, uno de los más firmes críticos del gobierno militar.

Esta es la primera indicación que se tuvo acerca de la existencia del presunto grupo terrorista y la primera vez en los últimos dos años que una organización de este tipo se atribuye un atentado en Argentina.

Los llamados telefónicos fueron recibidos, entre otros

medios por el matutino Clarín y la agencia privada Noticias argentinas.

El periodista Schonfeld, del diario La prensa fue atacado anteanoche cuando se disponía a ingresar a su domicilio en el residencial barrio norte de esta capital, por un sujeto que lo golpeó en la cara con una manopla.

Según la agencia Noticias argentinas un anónimo interlocutor dijo en una llamada telefónica: "Nosotros fuimos quienes le aplicamos una reprimenda al periodista Schonfeld, como se lo comunicamos anoche al director de La prensa."

## PARO DE AUTOMOTRICES

Los tres mil 900 trabajadores de la Mercedes Benz cumplen hoy su tercer día de huelga, en tanto prosiguen los despidos y suspensiones en otra empresa y continúan produciéndose protestas empresariales.

El paro de brazos caídos en la Mercedes Benz se inició en protesta por el despido de 300 obreros, decididos por esa transnacional tras una semana de suspensión a los cuatro mil 200 de la planta fabril y los 800 de la casa central de la firma.

En el sector de neumáticos, la Firestone despidió 250 trabajadores y la Good Year, que recientemente tomó igual medida contra 50 empleados y suspendió a los mil 200 restantes por ocho días, se propone aplicar otra suspensión de 15 días en julio.

Por otra parte, los máximos dirigentes de siete fábricas automotrices del país fueron convocados para mañana en la quinta presidencial de Olivos (A 15 kilómetros de Buenos Aires) para examinar conjuntamente la grave crisis que afronta el sector.